

Ressort: Technik

Bundesinnenminister Friedrich stellt IT-Sicherheitsgesetz vor

Köln, 12.03.2013, 16:09 Uhr

GDN - Bundesinnenminister Hans-Peter Friedrich (CSU) hat am Dienstag anlässlich des Jahreskongresses des Verbands der deutschen Internetwirtschaft eco e.V. und der Zeitschrift "MultiMedia und Recht" seinen Entwurf für ein IT-Sicherheitsgesetz vorgestellt. Die Betreiber kritischer Infrastrukturen sollen damit zu einer Verbesserung des Schutzes der von ihnen eingesetzten Informationstechnik und zur Verbesserung ihrer Kommunikation mit dem Staat bei IT-Vorfällen verpflichtet werden, wie das Bundesinnenministerium am Dienstag mitteilte.

Außerdem sollen Telemediendiensteanbieter, die eine Schlüsselrolle für die Sicherheit des Cyberraums haben, hierfür stärker in die Verantwortung genommen werden. Das Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik soll zudem in seinen Aufgaben und Kompetenzen gestärkt werden. Es habe sich gezeigt, dass die Kooperation auf freiwilliger Basis nicht zu ausreichenden Sicherheitsstandards führe, so Friedrich. "Wir brauchen einen gesetzlichen Rahmen für mehr Kooperation und die Einhaltung von IT-Sicherheitsstandards."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-9720/bundesinnenminister-friedrich-stellt-it-sicherheitsgesetz-vor.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619